

## Afrodita, no... Isis (y II)

(...Viene de la Página 5)

su caletre al meollo de lo que acababa de escuchar, y viendo que, cuanto más pensaba en ello, en ello encontraba más visos de verosimilitud. Que esto era potísimo, toral. Sin duda alguna, la decisión más importante que había tenido que adoptar nunca. Y así, tomándose con calma, se dio un mes de plazo para rebinar tranquilamente, antes de elegir un camino u otro.

Pasado, más o menos, este tiempo, una mañana se presentó en casa de sus padres a la hora en que sabía que ambos estarían en el salón, una con sus labores y el otro leyendo. Buscó a Ludivina y le pidió que lo acompañase, y una vez allí, se dirigió a los tres con estas palabras:

—Es posible que esto que voy a hacer no lo haya hecho antes nadie, pero tampoco pasa nada por ello. Y es que voy a aprovechar las palabras para comunicaros a vosotros dos una cosa y, al mismo tiempo, pedírtela a ti. Escuchadme bien: quiero casarme contigo Lu. Tras haberlo meditado durante algún tiempo, he llegado a la conclusión de que no hay nada en este mundo que me importe y que me agrade más. Perdóname por no habértelo pedido a solas como es lo habitual y vosotros por no habérselo anticipado. Has de saber Lu, que el obrar de esta manera no condiciona, para nada, tu contestación, que te pido decidas con la mayor libertad. He acudido demasiadas veces a ti con unas pretensiones burdas y rastreas. Sé que no podrás olvidarlo, pero inténtalo al menos. Hoy vengo a suplicarte que seas mi esposa, y hasta que lo seas, te respetaré tratándote como mereces y siempre has merecido.

—Podría haber escogido a otra con más dinero, o con estudios, o con mejor posición social, pero ninguna tan honrada como tú, ni que quisiera a mis padres como tú los quieres, y como ellos te quieren a ti. Y eso para mí es muy importante. He pensado también que, si acedes, podríamos vivir todos en esta casa, y no sería por ahorrarnos una fámula, que buscaremos a otra, por supuesto, sino por vivir los cuatro juntos, haciéndonos mutua compañía. Bueno los cuatro, de momento. Luego los que puedan venir...

## TRIBUNA ABIERTA

# No les ha faltado piel, les han faltado agallas

Celia Esther Cámara

A estas alturas, ya casi todo el mundo ha podido ver ese video tan natural y cotidiano que han grabado los dirigentes del Partido Popular en un despacho que mide más que las viviendas de muchos vecinos de nuestra región, amueblado con el mobiliario más exquisito que podría ilustrar una revista de decoración. En ese escenario dice Floriano que les “ha faltado piel” a la hora de explicar las cifras. Yo creo más bien que lo que les ha faltado son arrestos para mirar a la gente a los ojos. Hay que tener mucho temple para que no te tiemblen las pestañas al saber que, por ejemplo, la tasa de pobreza infantil en niños menores de 16 años es del 26,7% en nuestro país, según los datos del último informe sobre *El estado de la pobreza en España* que ha presentado este martes la red europea de lucha contra la pobreza y la exclusión social en el Estado español.

Resulta que en Castilla-La Mancha el porcentaje de ciudadanos que se encuentra en situación de pobreza severa supera el 10%. Esto quiere decir que si uno recorre la escalera de su bloque, un edificio con cuatro pisos por planta de media, en dos ellos no pueden poner la calefacción. Ese 10% de personas, a quienes el Partido Popular no pone cara, no porque “les haya faltado piel” sino porque no han querido tenerla, tienen unos ingresos

menores de 4.057 euros al año, es decir, 339 euros al mes. Bastante menos que cualquier elemento de *atrezzo* utilizado en el famoso *spot*.

Pero es que resulta que los que dicen ser la alternativa, se están viendo incapaces de contener con las manos un caudal desbordado de corrupción que crece y crece, arrastrando con la corriente los euros que los ciudadanos han aportado con esfuerzo al sistema, apretándose el cinturón, obedientes, para sacar a España de la crisis. Ahora que están tan de actualidad la lista Falciani y los desfalcos al fisco, piensen si no se podría ayudar un poco a estas familias si todos cumpliéramos con el deber legal (y moral) de hacer nuestras contribuciones como es debido. Les sugeriré que hagan un sano ejercicio de memoria: ¿cuántos dirigentes de UPyD conocen que hayan sido objeto de escándalo por fraude? ¿Cuántos han protagonizado portadas por tener más bienes de los que declarar? ¿Cuántos han sido objeto de misteriosas comisiones? ¿Cuántos han sido destituidos por procesos dudosos a tres meses de unas autonómicas? A todos estos políticos que están tan de moda últimamente les digo: dentro de unos años volvemos a encontrarnos y veremos donde estamos cada uno.

Celia Esther Cámara es coordinadora de UPyD en Castilla-La Mancha



Gracias por tu fidelidad